

FIESTA FAMILIAR

El 15 de diciembre celebramos como cada año, nuestra tradicional fiesta familiar.

Ese día, la residencia se llenó de alegría y calor navideño. Nos reunimos en el salón de actos, decorado por nuestros residentes con luces, árboles de navidad y guirnaldas, y allí pudimos disfrutar de una merienda navideña, en la que se degustaron pestiños, roscos y chocolate, entre otros.

La fiesta fue amenizada por el Coro Solera de las Angustias, quienes interpretaron numerosos villancicos tradicionales al compás de palmas y panderetas.

Pudimos contar con la grata visita de nuestra Delegada de Inclusión social, mayores y familias de Jerez, Yessika Quintero, la cual disfruto de conversaciones con nuestros residentes y familiares.

Agradecer al personal del centro, por hacer posible dicho evento, así como a aquellas familias que quisieron acompañarnos en este día tan especial y por supuesto, al coro, por su labor altruista.

